
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 846/2021                           Guaíba, 30 de Novembro de 2021.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  111/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  319/2021 apresentado pelo  Vereador

Juliano Ferreira - PTB

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Observando  que  os  arcos  que  tem  na  Rua  Vinte  de  Setembro  e

também na Rua São José não vem sendo usado pelo executivo , diante

disso questionamos:

1)Qual  a  possibilidade  de  usar  esses  arcos  para  a  divulgação  dos

eventos  na  cidade  e  também  como  local  de  divulgação  para  a

conscientização nos meses que temos no calendário oficial como as

semanas de apoio. (ex: Outubro Rosa, Semana de Combate ao Abuso e

Exploração Sexual de Crianças e Adolescentes ) e tantos outros que

temos que está em lei na nossa cidade.

2)Teria a possibilidade de colocar esses arcos também nas entradas e

saídas dos Bairros do nosso município?
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 Na oportunidade em que o cumprimentamos, vimos por meio

deste informar que em resposta ao questionamento do vereador supracitado,

Temos a informar que segue abaixo:

1-  A  possibilidade  existe,  contudo  quem  deverá  se  manifestar  a  forma  de

divulgação de eventos da cidade é a Secretaria de Turismo. A Secretaria de

Saúde  é  responsável  pela  divulgação  de  conscientização  dos  meses  que

temos no calendário oficial sendo assim as mesmas deverão solicitar ao setor

competente a autorização para a divulgação.

2- Não existe orçamento para essas atividades no momento, entretanto o Nobre

Edil poderá destinar emenda parlamentar impositiva para que assim possamos

executar a sugestão.

    Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS0
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